



**PROCOLOMBIA**

EXPORTACIONES TURISMO INVERSIÓN MARCA PAÍS

## **CARTA DE ADHESIÓN AL PACTO MUNDIAL PARA ORGANIZACIONES SIN ACTIVIDAD EMPRESARIAL**

28 de marzo de 2017

PP-197/17

H.E.  
ANTÓNIO GUTERRES  
Secretario General  
ORGANIZACIÓN DE LA NACIONES UNIDAS  
Nueva York, NY 10017

Estimado señor Secretario General,

Me complace comunicarle que Procolombia, como entidad que promueve las exportaciones no minero energéticas, la atracción de inversión extranjera directa a Colombia, el posicionamiento del país como destino turístico y la marca país, apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas en las siguientes formas:

- Implementando los 10 principios de Pacto Global a través de nuestras estrategias y operaciones.
- Internalizando la iniciativa e incentivando a los diferentes grupos con los que Procolombia esté relacionado a participar en la iniciativa de Pacto Global.
- Participando en las Redes Locales del Pacto Mundial.



**PROCOLOMBIA**

EXPORTACIONES TURISMO INVERSIÓN MARCA PAÍS

- Uniéndose o proponiendo proyectos de alianza.
- Uniéndose y/o apoyando iniciativas especiales y grupos de trabajo.
- Participando en eventos globales, regionales y/o locales.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Cordialmente,

FELIPE JARAMILLO JARAMILLO  
Presidente

MXS/gy